



箕面小だより



箕面市立
箕面小学校
令和7年(2025年)
4月号

学校教育目標
めざす子ども像
めざす学校像

支え合い、ともに伸びゆく箕面小っ子

ともに考える子(知)、ともに高め合う子(情)、ともにやりぬく子(意)

○あいさつと笑顔であふれる学校

○思いやりと優しさが感じられる学校

○高学年が在校生の「あこがれ」の存在となる学校

○保護者・地域とともにあゆみ、信頼される学校

支え合い、ともに伸びゆくみのお箕面小っ子

校長

お子様のご進級、ご入学、誠におめでとうございます。職員室前の廊下から中庭を見下ろしますと、新しく完成したウッドデッキの傍で桜の花が美しく咲き誇っています。中庭の改修にあたり、みなさまのあたたかいご支援ありがとうございました。この中庭で遊んだり、歌ったり、子どもたちがどんな時間をすごしていくのか想像が広がります。本年度も引き続き、箕面小学校の校長をさせていただくことになりました『垣内 幸太(かきうち こうた)』です。どうぞよろしくお願いいたします。

4月7日の入学式、箕面小学校では81名の新入生を迎えました。その際、次の3つのことをお話しました。簡単にその内容を紹介します。

1つめは「あいさつをすること」。おうちの人、お兄さん、お姉さん、地域の方々や先生…。みんなを大切に思い、助けてくれる人たちです。いつも自分から進んであいさつをしましょう。

2つめは「考えること」。どうすればうまくいくかな。何をしたら相手はうれしいかな。反対に、だれかの迷惑にならないかな。こんなことを言ったら友だちはどう思うかな。相手の人がどうなるか、周りの人がどう思うかを考えられるようにしてください。

3つめは「人にやさしくすること」。困っている人、しんどそうにしている人がいたら「大丈夫?」、「なにか手伝おうか?」と優しく声をかけられる人であってください。その優しくされた人は、きっとあなたに優しくしてくれます。自分から優しさをいっぱい周りの人に届けてください。

この三つのことを心において、明日から元気に楽しく学校に通ってきてくださいね。

少し長いお話になりましたが、新1年生はしっかりとお話を聞くことができていました。「支え合い、ともに伸びゆく箕面小っ子」が本校の教育目標です。この1年生に伝えたメッセージもこの学校目標につながります。しかし、ともに支え合い生きていく力は自然に身につくものではありません。ともに時間を過ごし、ともに学び合うことでその力は少しずつ備わっていきます。子どもたちは本日、進級によるクラス替えて、昨年度とは違った「ともに」時間を過ごし、「ともに」学ぶ仲間と出会いました。一年間、心と体を動かしながら成長する仲間です。よいことばかりではなく、もしかしたらケンカや争いもあるかもしれませんが。保護者の方々のご協力も得ながら、それら一つ一つを成長の糧と捉え、支援してまいります。我々教職員も新しいメンバーでのスタートとなります。「ともに」力を合わせて、子どもたちのいま、そして未来のために全力を尽くしていく所存です。引き続きのご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。